

Stendaler Tänzerinnen zogen in Pulawy alle Blicke auf sich

Pulawy/Stendal (pi). Vom 13. bis 16. Juni besuchte eine Delegation aus Stendal die polnische Partnerstadt Pulawy. Anlass war das Stadtfest zu Ehren der Schutzpatronin „Izabella“, welches jährlich durch ein Volksfest mit Festumzug begangen wird. Hier trafen sich neben der Stadt Stendal auch Partnerstädte aus der Ukraine, Weißrusslands, den Niederlanden und Frankreich.

Die Stadt Stendal war durch Axel Kleefeldt und Torsten Mehlkopf, sowie zehn Tänzerinnen und zwei Trainerinnen der Tanzgruppe des TV Popcorn e.V. vertreten.

Die Mädchen hatten am zweiten Tag ihres Aufenthaltes einen Auftritt auf der Hauptbühne vor zahlreichen Besuchern des Festes. Hierbei brachten sie durch heiße Rhythmen, gekonnten Gesang und spektakulären Tanz das Publikum zum Brodeln. Bevor es wieder in Richtung Altmark ging, traten die Stendaler Girls als Cheerleader am Rande von Fußballfreundschaftsspielen der Partnerstädte auf und zogen natürlich alle Blicke auf sich. Die Stadt Stendal bedankt sich an dieser Stelle noch einmal bei den Trainerinnen Elfi Baumann und Renate Lier, sowie den zehn Mädchen des TV Popcorn für den tollen Auftritt in der Partnerstadt von Stendal und natürlich bei den Gastgebern in Pulawy. Für alle Teilnehmer der Reise wird der Aufenthalt und die vielen Begegnungen noch lange in schöner Erinnerung bleiben.



Die Stendaler Tänzerinnen machten auf sich aufmerksam.



Als Cheerlaeder zogen die Girls aus Stendal alle Blicke auf sich.